

Pour fêter Mardi Gras et son carnaval, nous nous sommes mis à la cuisine brésilienne. Un voyage au cœur des défilés, rythmés par la samba. Ce fût un rayon de soleil en ce début de mois de mars. Le repas s'est achevé par les serpentins, langues de belle-mère et confettis. La fête quoi !



Nous avons prolongé la fête en musique. Avec la venue du guitariste vimonastérien, Max Leclerc. Avec les carnets de chants, nous avons chanté pendant que d'autres dansaient. Un mardi gras dont on se souviendra grâce aux goûts culinaires nouveaux, à son ambiance festive et son après-midi « enchantée » !

